

## Sportliche Klimaschutzaktion

# Mit dem Lastenfahrrad quer durch Österreich



Energiegruppe und Seniorenbund Vorchdorf unterstützten die Klimaschutz-Aktivisten Herwig Kolar und Simon Klambauer bei ihrer „Giro-to-Zero“-Station in Vorchdorf.

**Herwig Kolar und Simon Klambauer erkundeten seit Mai mit ihren beiden E-Lastenfahrrädern alle 95 Klima- und Energiemodellregionen Österreichs. Am 12. August machten sie in Vorchdorf Station und wurden von der Energiegruppe verköstigt. Mit ihrer Aktion wollen sie auf die Wichtigkeit des Klimaschutzes hinweisen.**

In Österreich gibt es aktuell 95 Klima- und Energiemodellregionen (KEM) mit insgesamt 819 Gemeinden. Kolar und Klambauer sind die Verantwortlichen für zwei dieser Modellregionen im nördlichen Oberösterreich. Sie wollen mit ihrer Aktion "Giro-to-Zero" (Tour für Null CO<sub>2</sub>-Emissionen) auf die Wichtigkeit des Klimaschutzes hinweisen. Rund 2400 Kilometer hatten sich die beiden Mühlviertler vorgenommen. Die Strecke radelten sie auf fünf Etappen ausschließlich in ihrer Freizeit.

Bei ihrer vierten Etappe führte die Strecke in das Alpenvorland. Von Attnang-Puchheim nach Kirchdorf – über Vorchdorf – wurden sie von KEM-Traunstein-Manager Ing. Christian Hummelbrunner begleitet. In Roitham stießen noch rüstige Vorchdorfer Seniorenbundmit-

glieder zur Gruppe dazu. Bei ihrer Einfahrt auf den Vorchdorfer Schlossplatz erlebten die Sportler und Umweltaktivisten eine Überraschung. Die Mitglieder der Energiegruppe Vorchdorf hatten ein reichhaltiges Frühstücksbuffet aufgebaut. Vizebürgermeister Johann Mitterlehner überreichte zudem die Glückwünsche seitens Marktgemeinde sowie einen Eggenberger „Radler“-Gutschein.

### KEM für Klimaschutzaktivitäten in der Region

Das Projekt „Giro-to-zero“ wurde heuer zum KEM-Projekt des Jahres gewählt. Dabei bleiben Klambauer und Kolar bescheiden. Sie sehen sich als Botschafter und fühlen sich geehrt, die Klima- und Energie-Modellregionen Österreichs zu besuchen. Eine davon ist die KEM Traunstein. Zahlreiche Projekte wie z.B. Förderung von Fahrradanhängern oder Entwicklung von CarSharing und Lastenfahrradprojekten wurden bereits realisiert und es ist noch viel geplant. „Im Herbst starten wir mit dem Themenschwerpunkt Nachhaltigkeit“ verrät Ing. Christian Hummelbrunner, der als einer der Vorchdorfer Vertreter für den Klimaschutz in die „Pedale tritt“.

## Ferenspielaktion in Bücherei Roitham

# Im Land der Forscher



39 motivierte Forscher konnten die Mitarbeiter der Bücherei Roitham bei ihrer Ferienspielaktion begrüßen. Nach fünf verschiedenen „Forschungsstationen“ und einem vollen Forscherpass bekam jedes Kind ein kleines Geschenk und eine wohlverdiente Jause.

Natürlich durften auch einige Geschichten nicht fehlen und wer wollte, konnte einen Kreisel basteln oder sich bei den Fehler-Suchbildern austoben. Für die fünf- bis elfjährigen Kinder war es eine gelungene Gelegenheit, die Bibliothek kennen zu lernen.

## Laakirchen: Neuer Unimog

**Stefan Beißkammer, Bauhofleiter Karl Kleemair, Wolfgang Würflinger, Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger, Stadtrat Philipp Scherer, Heinz Lasser, Fa. Pappas Auto GmbH, Josef Spitzbart freuen sich über das neue Kommunal-Einsatzfahrzeug**



Um die Erhaltungsarbeiten im Stadtgebiet Laakirchen noch besser bewältigen zu können, wurde nun der 16 Jahre alte Unimog mit über 14.000 Betriebsstunden durch einen neuen Mercedes Benz Unimog U430 ersetzt. Das Kommunalfahrzeug ist für Sommer- und Winterbetrieb optimal einsetzbar und

durch seine Wendigkeit auch für schmale Straßen mit unter 5 Meter Straßenbreite geeignet. Der Leiter des Bauhofes Laakirchen, Herr Karl Kleemair und seine Mitarbeiter freuen sich über die Mehrfachverwendbarkeit des Fahrzeuges und sind von der modernen Technologie begeistert.